



**COMPTE-RENDU  
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE  
LE SAMEDI 18 MARS 2023**

**Début réunion : 10 h 55**

Présentation des membres présents et remerciement des élus et partenaires présents :

Mme Valérie Garcin-Eyméoud - Conseillère Départementale des Hautes-Alpes et Maire de Molines-en-Queyras, Mme Christine Portevin – Maire de Guillestre, M. Christian Blanc – Maire d’Arvieux, M. Jean-Louis Poncet – Maire de Château Ville-Vieille, Mme Annie Colombier - Conseillère municipale d’Arvieux, Mme Carine Audier-Merle – Adjointe municipale d’Abriès-Ristolas, M. Jean-Pierre Claeymann – 1<sup>er</sup> adjoint municipal d’Aiguilles, M. Bucci Mickaël – Conseiller municipal d’Aiguilles et Président du SIVU, Mme Catherine Duroc représentante de l’UDAF, Handicap 05 et Association des Paralysés de France.

Etaient excusés :

M. Roger Didier - Conseiller Régional Sud PACA, M. Marcel Cannat – Conseiller Départemental, M. Dominique Moulin – Président de la Communauté de communes du Guillestrois et du Queyras, M. Michel Mouront – 1<sup>er</sup> Adjoint mairie de Réotier, Vice-Président de la CCGQ et Président de l’office du tourisme de la CCGQ, Mme Noël Maryline – Directrice adjointe de la Caisse Commune de Sécurité Sociale des Hautes-Alpes, M. Dominique Dufour – Préfet des Hautes-Alpes, Mme. Dalila Zane, sous-préfète des Hautes-Alpes, Mme Marie Constensous – Directrice de l’Office du Tourisme du Guillestrois-Queyras, M. Christophe Aloisio – Directeur général d’OPH 05, Mme. Christel Guillen – Directrice adjointe de la MSA Alpes-Vaucluse, Mme Pascale Mélot – Directrice du CODES 05, M. Cyr Piaton – Maire de Mont-Dauphin, Mme Amandine Fantoni – Animatrice du Comptoir des Assos, David Calvet – Commissaire aux comptes, Présidente du Secours Catholique.

Nombre d’adhérents : 506

Nombre de personnes présentes : 120

Nombre de votants : 78

Nombre de pouvoirs : 75

Le Quorum est atteint avec 153 votants (Quorum à atteindre : 101 votants), l’Assemblée Générale peut commencer. Éric Debrune, anime la réunion.

Tous les documents distribués et présentés lors de l’assemblée générale, sont disponibles sur le site [www.queyras.org](http://www.queyras.org)

<https://www.queyras.org/vie-associative/actus/assemblee-generale-ordinaire-et-extraordinaire-2022-samedi-18-mars-2023/>

## **1. RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT ET RAPPORT D’ACTIVITES 2022**

Jean-Pierre Seror, Président de l’ACSSQ présente son rapport moral.

L’année 2022, 40 ans déjà que notre association existe, et combien de chemins parcourus pendant toutes ces années ! Aujourd’hui nous comptons 19 salariés qui œuvrent à la demande de la population et de ses 504 adhérents, pour un monde plus facile, plus solidaire, pour un monde respectueux de nos valeurs, pour

un monde où le lien entre individus aide à rendre chacun d'entre-nous plus heureux, plus épanoui dans un environnement difficile.

Encore une année pleine de projets avec des réussites et un échec !

Nous étions un petit groupe de bénévoles, issus de Queyr'Avenir, nous sentions le besoin d'avoir une action sur les 15-25 ans. Cette tranche d'âge aujourd'hui n'est pas vraiment prise en compte par notre société, nous sentions la nécessité de donner une impulsion à ces jeunes, pour qu'au lieu de subir ils deviennent réellement acteurs de leur destin, pour qu'ils puissent se prendre davantage en main, pour qu'ils soient davantage autonomes, pour qu'ils participent pleinement à la citoyenneté et à la vie du territoire. Dans un premier temps, nous avons construit le projet, nous avons su convaincre nos financeurs du bienfondé de cette initiative, et j'en profite pour les en remercier. Malheureusement la première embauche n'a pas été une réussite. Par la suite, nous l'avons corrigée en s'attachant au service d'une nouvelle recrue mais qui a souhaité mettre fin à sa mission en cette fin d'année. Force est de constater combien il est difficile de renouer le contact avec ces jeunes qui pour la plupart, ont quitté le territoire pour poursuivre leurs études. Le Service Jeunesse de la Communauté de Communes, fait un travail remarquable avec les collégiens, mais se heurte aux mêmes difficultés que nous avons rencontrées dès lors que ces jeunes deviennent lycéens et étudiants. Quoiqu'il en soit, le territoire aurait beaucoup à gagner en engageant une action envers cette classe d'âge et dans ce sens.

L'année 2022, c'est le début d'une activité presque nouvelle, il s'agit du périscolaire. Ce nouveau service soutenu par les deux communes Château-Ville-Vieille et Aiguilles a vu le jour le mercredi 5 janvier 2022. Celui-ci, sous la houlette de Camille Rieu, qui est notre responsable. Nous avons connu un démarrage difficile avec des effectifs d'inscrits insuffisants. Néanmoins, nous avons mobilisé les familles et les élus afin de pérenniser ce service rendu aux familles. Aujourd'hui bien que tous les chiffres ne soient pas encore atteints, la demande s'accroît et la liste des inscrits s'allonge. Ce service est soutenu également par la CAF des Hautes Alpes.

Un projet d'ampleur s'est terminé en apothéose cette année le 25 juin : Culture en Contrebande. On se rappellera la collaboration fructueuse de 2 associations du territoire, MusiQueyras et l'ACSSQ, des répétitions de presque 80 musiciens, amateurs et professionnels, du chœur des enfants des écoles primaires, des veillées dans bon nombre de villages, d'un concert unique regroupant pas moins de 1000 personnes, et d'un dîner champêtre avec 700 convives, d'un bœuf à la broche, d'un magnifique feu de la St-Jean et tout cela dans la splendide place forte du Fort de Mont-Dauphin. Cette dernière journée a mobilisé pas moins de 70 bénévoles de nos deux associations, que je ne pourrais jamais suffisamment remercier.

Notre centre de loisirs estival a repris force et vigueur, après les années COVID. On sent un réel regain de ce besoin, les inscrits plus nombreux qu'à l'accoutumée, ont eu la possibilité d'accéder à bon nombre d'activités cohérentes avec le programme pédagogique préalablement défini.

Les mini-séjours se sont étoffés : nous avons accueilli pendant quatre semaines de vacances pas moins de 75 enfants pendant l'été et nous sommes heureux de constater que les communes de Risoul et de Réotier ont rejoint celles qui nous soutiennent et participent au financement depuis des années. Je regrette le non-engagement de la commune de Molines-en-Queyras qui n'a pas souhaité suivre le principe de financement solidaire, clé de répartition validée entre tous.

Cette année 2022, nous commençons à entrevoir avec bonheur le bout de la Covid. Un moment réellement attendu par tout le monde pour renouer le lien social. Nos aînés en particulier, en avaient grandement

besoin. Il suffit de regarder combien ils étaient nombreux lors de chaque sortie, lors de chaque événement ou lors de chaque atelier. Notre secteur Aînés, à la demande de ses membres et avec leur participation a su répondre à ce besoin. L'agenda des actions en témoigne.

Le secteur culturel a été présent sur tout le territoire : il a accueilli 42 artistes en résidence, j'en profite pour remercier habitants et mairies qui ont offert 540 nuitées pour les loger. Il a aussi établi de nombreux partenariats avec les comités d'animation, les bibliothèques, les écoles les communes ou les institutions que sont le Centre des Monuments Nationaux ou le Théâtre de Briançon. Quant aux artistes, certains sont revenus plusieurs fois, leurs contacts avec la population et notre environnement ont été riches. Ils ont pratiqué leurs arts dans tous les domaines : l'écriture, la danse, le cirque, la sculpture, le théâtre, le son, en y associant la participation intergénérationnelle du territoire (EHPAD et écoles) et notre environnement naturel. Toutes les facettes de la vie ont ainsi pu être appréciées.

La crèche a rempli une année de plus sa mission. La nouvelle direction a su trouver ses marques et le nombre d'enfants inscrits est toujours satisfaisant, j'espère qu'il augmentera dans les années à venir, car celui-ci est le thermomètre de la vitalité de notre territoire.

Le groupe Queyr'Avenir et la commission Handicap-Autonomie ont été comme toujours très actifs. Un projet d'achat d'une Queyrasgoline en coopération avec les âniers du territoire a été initié. Celle-ci permettra à des personnes à mobilité réduite, de se promener sur nos routes forestières en famille. Le financement de cet achat se fait par le biais d'un crowdfunding, l'objectif soutenu par la Fondation Crédit Agricole est sur le point d'être atteint, l'achat se fera certainement courant 2023. Quant à Queyr'Avenir, ils ont relancé le concours Tremplin Innovation, toujours doté de 15000 € de dotation. Merci encore à tous ces mécènes, amoureux du Queyras et très sensibles au développement économique de la vallée. Les membres de Queyr'Avenir se sont également investis dans un nouveau programme européen AlpSatellites, toujours pour réfléchir et aider au développement économique de la vallée.

Enfin, je tiens à remercier toute l'équipe des salariés qui donne à notre association cet esprit si particulier, véritable signature de notre association. Je tiens à remercier tous les bénévoles actifs, véritable source d'idées pour la vie et le développement de notre association et, bien sûr tous ceux qui assurent notre financement, et ils sont nombreux : l'Europe, l'Etat, la Région Sud Paca, le Conseil Départemental des Hautes-Alpes, La Communauté de Communes du Guillemois et du Queyras, la Caisse Commune de Sécurité Sociale des Hautes-Alpes et les Communes du territoire , ainsi que tous les autres financeurs qui soutiennent et reconnaissent l'ACSSQ pour toutes ces actions qu'elles apportent aux habitants de notre territoire !

Au sein de notre association, nous sommes tous producteurs d'idées, de convictions, d'engagements et de solidarités ! L'ACSSQ c'est vous !

Jean-Pierre Seror présente les trois nouvelles salariées en CDI de l'association : Fanny Dhuiège – Agent d'accueil, Délia Coalova – Agent administratif et d'accueil, Manon Vercueil – Chargée de production et de communication du secteur Culture et présente également Laurence Vallon en CDD à la crèche jusqu'à la fin de l'été 2023.

### **Présentation des résultats du vote à main levée**

Les membres présents et représentés votent pour le rapport moral.

**L'assemblée générale adopte à l'unanimité le rapport moral 2022.**

## **2. RAPPORT FINANCIER 2022**

Pascale Tonda, Directrice de l'ACSSQ, détaille le rapport financier 2022.

Gilberte Skripnikoff représente le cabinet Audit Consultant, commissaire aux comptes de l'ACSSQ et remplace David Calvet qui est excusé.

Elle explique que le pôle administratif a dû être réorganisé dû au congé maternité de Séverine Buès. L'ACSSQ a de nombreux secteurs et donc une charge comptable très conséquente. L'organisation correspond donc à un travail qui a évolué. Le total des ressources s'élève donc à 847 393 €. En ce qui concerne les ressources associatives, les subventions sont nombreuses et représentent 708 108 €.

Un montant de subvention en hausse notamment liée aux projets européens AlpSatellites et Culture en Contrebande. Les charges de fonctionnement connaissent un retour à la normale et de nouvelles activités se développent. Le total des cotisations et participations des usagers est de 136 406 €, ce qui témoigne d'un regain post COVID. Une hausse est observée sur certaines subventions, notamment les communes 46 866 € contre 24 790 € dû à la mise en place du périscolaire et la participation de nouvelles communes telle que Réotier et Risoul pour les mini séjours. Le CR PACA 37 500 € contre 27 500 € et le département des Hautes-Alpes 60 976 € contre 53 607 €. Une baisse sur la subvention avec le SIVU a été faite d'un commun accord entre les deux parties dû à la CTG (Convention Territoriale Globale) versée par la CAF et à une baisse de la prestation de service comme le nombre d'heure à baissé.

Les charges externes sont en hausse, du fait des assurances annulations et les locations prises pour la Grande Fête de Culture en Contrebande : 309 462 € contre 249 572 €.

Les impôts pratiqués sont exclusivement dus à la taxe sur les salaires (en lien avec la masse salariale) car l'association n'est pas assujettie à la TVA.

Pour les charges de personnel qui correspond à 60 % du budget, la hausse s'explique par l'embauche en interne de personnel notamment pour le secteur Culture (auparavant par Profession Sport) : 512 491 € contre 462 419 €. Actuellement l'ACSSQ dispose de 16 salariés ETP.

Le résultat 2022 est excédentaire pour un montant de 2 093,99 €. Cela témoigne d'une bonne gestion. Pascale Tonda adresse ses remerciements à tous les membres salariés et particulièrement aux responsables de secteur pour la gestion efficace de leur budget. Jean-Pierre Seror intervient pour préciser que des legs importants permettent à l'association de garder un budget qui permet de pallier une obtention des financements un peu tardive.

Deux rencontres ont été faites, une au mois de décembre 2022 et une autre au mois de janvier 2023 avec le commissaire aux comptes.

Gilberte Skripnikoff prend la parole au nom du cabinet Audit Consultant pour exposer le bilan 2022.

Les immobilisations à l'actif du bilan concernent principalement le bâtiment la Chalp. Peu d'investissement en 2022 seulement un véhicule Renault Kangoo. Les créances des usagers sont souvent des factures établies en fin d'année et réglées en janvier 2023. De même pour les autres créances qui correspondent à des reliquats de subvention.

Au passif principalement les fonds propres de 1 040 502 €. Les dettes fournisseurs sont des factures de fin d'année payées en janvier et les autres dettes sont les dettes sociales, étant donné que les charges sur salaires sont déclaré au 15 du mois prochain.

L'Audit est effectué selon les normes du CAC. Le commissaire aux comptes a effectué son Audit sur les comptes annuels 2022. Elle expose une très bonne gestion financière de l'ACSSQ et explique que les comptes annuels sont réguliers.

**Gilberte Skripnikoff, commissaire aux comptes, du Cabinet Audit Consultant, donne quitus à l'ACSSQ et certifie les comptes 2022.**

### Présentation des résultats du vote à main levée

Les membres présents et représentés votent pour le rapport financier 2022.

**L'assemblée générale adopte à l'unanimité le rapport financier 2022.**

### 3. AFFECTATION DU RESULTAT 2022 :

Marc Desrousseaux, Trésorier de l'ACSSQ présente la proposition de réaffectation du résultat excédentaire de 2 093,99 € (deux mille quatre-vingt-treize euros et quatre-vingt-dix-neuf centimes).

	2022	2023	DIFFÉRENCE
RESERVE SIEGE SOCIAL	70 984,62	70 984,62	
PROVISION POUR SECTEURS HORS CRECHE	67 691,81	67 691,81	
PROVISION POUR CRECHE	111 628,72	106 665,85	-4 962,89
PROVISION POUR INVESTISSEMENT	18 391,54	18 391,54	
PROVISION POUR RECHERCHE ET DVLPT	109 616,09	109 616,09	
<b>REPORT ACTIVITES</b>	<b>331 572,06</b>	<b>340 068,74</b>	<b>+7 056,88</b>
<b>TOTAL</b>	<b>711 324,64</b>	<b>713 418,63</b>	<b>2 093,99</b>

### Présentation des résultats du vote à main levée

Les membres présents et représentés votent pour la réaffectation du résultat 2022.

**L'assemblée générale adopte à l'unanimité l'affectation du résultat 2022.**

### 4. PAROLES AUX ELUS :

Christian Blanc, Maire d'Arvieux prend la parole. Il s'exprime sur les bienfaits des actions de l'ACSSQ sur le territoire.

Jean-Louis Poncet, Maire de Château-Ville-Vieille et 1<sup>er</sup> vice-président de la CCGQ explique sa proximité avec l'association, notamment avec les Services la population de la Communautés de Communes du Guillestrois-Queyras. Il explique la peur liée à la fusion des Communautés de Communes. Il revient sur la mise en pause du secteur Jeunes Adultes qui traduit l'exode des jeunes. Il faut redynamiser le territoire et les élus sont là pour se rendre compte de ce phénomène et mettre en place des solutions. L'ACSSQ est une structure qui s'agrandit. Il remercie les adhérents qui permettent la continuité d'activités et de services.

Valérie Garcin-Eyméoud, Conseillère départementale et Maire de Molines-en-Queyras. Cette dernière s'exprime sur le nombre de gens présents lors de cette Assemblée Générale et félicite l'association. Cela montre tout l'intérêt porté pour l'ACSSQ et pour le territoire. Ce sont les bénévoles et les adhérents qui s'investissent sur les diverses actions et cela est encourageant. Elle adresse ses remerciements à tous les salariés. Elle explique que le département des Hautes-Alpes essaie de répondre au mieux aux besoins des habitants et donc également des besoins de financement que sollicite l'association.

Christine Portevin, Maire de Guillestre explique que l'ACSSQ peut faire peur au territoire du Guillestrois comme la CCGQ peut également faire peur à l'ACSSQ. La salle pleine témoigne de l'intérêt des adhérents pour l'association, autant du Queyras que du Guillestrois. Il faut continuer et pérenniser les partenariats au sein du territoire.

Jean-Pierre Claeymann, 1<sup>er</sup> adjoint d'Aiguilles exprime la proximité entre la commune et l'ACSSQ depuis sa création. La Mairie d'Aiguilles tient beaucoup à rester aux côtés de cette association. Les locaux mis à disposition et leur aménagement sont dignes du statut de l'association. Il expose le travail effectué par l'ACSSQ pour le maintien de la crèche, pour la dynamisation du territoire via Tremplin Innovation... Il adresse ses remerciements aux salariés et bénévoles de l'association.

Carine Audier-Merle, Adjointe municipale d'Abriès-Ristolas, remercie l'ACSSQ qui œuvre pour toutes les catégories d'âge, de la petite enfance aux aînés sur le territoire.

Mickaël Bucci, Conseiller municipal d'Aiguilles et Président du SIVU adresse ses remerciements aux employés de la crèche, qui ont repris la direction dans des circonstances compliquées.

Les élus sont à nouveau remerciés.

Éric Debrune présente alors les membres à élire ou réélire :

<b>Membres qui se représentent</b>
Monique Gendre
Éric Debrune
Jean-Pierre Seror
<b>Nouveaux membres</b>
Axelle Beth
Ginette Jonville
Vivien Plaid
Jean-François Royol
Éloïc Ruffoni

## 5. RAPPORT D'ACTIVITES 2022

Marc Desrousseaux commence par présenter une cartographie qui expose la répartition et le nombre total des actions menées par les différents secteurs de l'ACSSQ sur le territoire. Plus de 300 événements sont répertoriés au total pour l'année 2022. Pascale Tonda explique que cette année, les deux secteurs présentés sont celui de la Culture Bienvenue là-haut et celui des Aînés.

Secteur Culture – Bienvenue là-haut :

Romain Barré – responsable du secteur, présente les points clés de cette année 2022. Tout d'abord le nouveau nom « Bienvenue là-haut », avec un nouveau logo et un nouveau site internet en construction. Le secteur change de format, avec des ateliers cirque sur le Guillestrois, de nombreuses sorties au Théâtre du Briançonnais et des partenariats divers sur le territoire.

Le projet Culture en Contrebande sur deux ans, en co-construction avec MusiQueyras, en partenariat avec les écoles du Guillestrois-Queyras et l'EMAG (école de musique de la CCGQ) et l'aide de plus de 80 bénévoles. La Grande Fête de Culture en Contrebande a réuni environ 950 personnes au spectacle et 700 au repas.

Il présente ensuite l'inauguration du projet de Charlotte Pringuey-Cessac « Du bout des doigts » au Pas de l'Ours et expose les futurs projets de l'ACSSQ avec la compagnie Antipodes.

Romain Barré adresse ses remerciements aux communes du Guillestrois-Queyras, aux bibliothèques...  
Christian Fouque revient sur le service Culture qui profite à la projection de films, notamment lors du festival Clin d'œil et la fête du court-métrage.

Secteur Aînés :

Stéphanie Gricourt revient sur les thématiques principales du secteur Aînés.

Tout d'abord la prévention santé : 6 actions qui ont réunies 252 personnes (préventions cancer et des dépistages (Mars Bleu et Octobre Rose), la campagne de vaccination anti-grippe en partenariat avec le Centre hospitalier d'Aiguilles, les randonnées santé et les déplacements médicaux pour les personnes ne pouvant pas se déplacer.

Ensuite le lien social, avec au total 20 rencontres sur l'année qui ont mobilisé 236 participants (visites culturelles, sorties intergénérationnelles, marchés en Italie, repas, après-midis récréatifs avec le service Sénior de la CCGQ et les permanences à Guillestre). Du nouveau pour cette année 2022, un voyage à Vaison-la-Romaine a eu lieu à l'automne.

Les actions bien vieillir se sont développées avec la participation d'environ 100 usagers (ateliers, gym douce et sophrologie).

Enfin le maintien à domicile, avec des aides et des accompagnements administratifs ou de services (télé-alarme, mise en place d'aides à domicile, lien avec d'autres structures...). Cette année a eu lieu la création du Guide de l'aidant, développé sur deux ans avec le comité Territoire Aidant, qui permet d'orienter les aidants et les accompagner, car ceux-ci peuvent vite s'épuiser.

### **Présentation des résultats du vote à main levée**

Les membres présents et représentés votent pour l'approbation du rapport d'activités.

**L'assemblée générale adopte à l'unanimité le rapport d'activités 2022.**

## **6. ORIENTATIONS ET PERSPECTIVES 2023**

Tour à tour les bénévoles et salariés concernés par les différents secteurs prennent la parole pour énumérer les orientations et perspectives 2023 de leur secteur respectif.

### **CENTRE SOCIAL : Jean-Pierre Seror**

- Concrétiser un outil d'accompagnement pour mobiliser les bénévoles grâce à la formation des membres du CA et des salariés ACSSQ.
- Maintien de l'accueil de stagiaires et/ou de services civiques pour conforter certaines actions et notamment la mobilisation des habitants : un diagnostic sur la notion de logement du territoire sera proposé.
- Maintenir la démarche d'évaluation annuelle du projet social.
- Développer une nouvelle communication au sein du centre social qui soit commune à tous les secteurs.
- Faire évoluer les statuts de l'ACSSQ face au contexte de gouvernance.
- Faire évoluer l'accueil des habitants dans les locaux du centre social avec notamment un nouvel aménagement d'une des salles d'activités.

### AINÉS : Stéphanie Gricourt

- Veiller davantage sur les plus fragiles et les plus isolés.
- Accompagner et soutenir les aidants familiaux.
- Développer le numérique auprès des séniors.
- Ecouter et répondre aux envies de nos adhérents.
- Donner une nouvelle dynamique à la commission des ainés
- Rechercher une pérennisation du financement pour le secteur.

### CRECHE : Eugénie Jullien-Ruffoni

- Pérenniser le projet Snoezelen.
- Créer d'autres projets avec la participation des familles.

### CULTURE : Romain Barré

- Nouveau projet LEADER : Itinérances – résidences en territoire. Menant des artistes en résidence de Mont-Dauphin à Ristolas, des créations spécifiques seront pensées pour une exposition estivale ou pour s'intégrer au paysage.
- Plus d'une dizaine de résidences artistiques sur le Guillestrois-Queyras, faisant le lien avec les habitants, les écoles, les résidents du centre hospitalier d'Aiguilles, l'Ehpad de Guillestre ou encore les artisans du territoire.
- Des sorties de résidences, proposant spectacles, lectures, films, écoutes sonores... après chaque venue d'artistes.
- Deux nouveaux cycles de films documentaires en itinérance sur le territoire, en mai et en novembre 2023, sous le titre Clin d'œil.
- Des covoiturages au Théâtre du Briançonnais pour suivre la programmation annuelle.

### FAMILLE : Bruno Genans et Amélie Groleaud

- Conférences et temps d'échange thématiques afin de permettre aux familles d'acquérir des connaissances sur différents thèmes liées à la parentalité. Permettre le partage d'expériences sur la relation éducative afin de renforcer le rôle éducatif des parents. Pour favoriser leur attractivité, ces temps d'échange pourront prendre des formes diverses : conférence, temps d'information et d'échanges thématiques, ciné-débat, théâtre forum, groupe de parole. Minimum 3/an.
- Ateliers itinérants parents-enfants : Développer les ateliers en en proposant de façon plus régulière et en en proposant sur de nouvelles communes. Maintenir et développer les partenariats engagés avec le RPE, la médiathèque de saint crépin et les micro-crèches de Vars et Molines-en-Queyras. Minimum 5/an
- Sorties et week-end famille : Proposer 1 week-end famille et une sortie famille en partenariat avec le PNRQ et l'UDCS.
- Vide-grenier : Re-proposer la mise en place d'un vide-grenier/vide-dressing/vide-poussette au printemps puis à l'automne. 2/an
- Accompagnement du projet Addic'action dans la mise en place de rencontres régulières destinées à soutenir les personnes dépendantes et leur entourage. Proposer, plus spécifiquement des rencontres à destination des familles en lien avec cette thématique. 1 ciné débat + 5 rencontres minimum/an
- Animation du réseau parentalité sur le bassin Guillestrois-Queyras : Remobilisation des acteurs locaux et veille sur les actions à destination des familles proposées sur le territoire.
- Continuation du CLAS sur les écoles d'Aiguilles, Abriès-Ristolas et Eyglies. Accueil d'un jeune volontaire en service civique pour l'animation. Formation des bénévoles.

### JEUNESSE : Camille Rieu et Éric Debrune

- Continuer l'investissement dans du matériel de fonctionnement pour les deux accueils.
- Renforcer et améliorer la communication (plaquette et communication sur la vie du centre).
- Envisager l'intervention de prestataires « artistiques », en lien avec le secteur culturel « Bienvenue là-haut ».
- Préserver l'ouverture d'un centre de loisirs pendant les vacances de février ainsi que le service périscolaire mis en place les mercredis de l'année scolaire.
- Proposer un séjour « colo-apprenante » sur les vacances de février 2023.
- Maintenir un service de périscolaire le mercredi sur l'année scolaire.

### QUEYR'AVENIR : Marc Desrousseaux

- Continuer le projet AlpSatellites.
- Continuer Tremplin Innovation.
- Travailler à la demande de plusieurs habitants qui viennent de rejoindre notre groupe : Les conséquences du changement climatique : Comment vivre, quelles nouvelles habitudes, et nouvelles pratiques ? Comment repenser la croissance ?

### SPORT : Fanny Dhuiège

- Maintenir l'ensemble des activités proposées à nos usagers avec l'application d'une politique tarifaire accessible et adaptée.
- Développement des activités à proposer aux habitants en complément des activités proposées et pour soutenir une jeune diplômée locale.
- Pérenniser le poste d'éducateur sportif source de motivation des participants.
- Réorganisation des journées transgénérationnelles de pratique d'un sport et de découverte du territoire : « les dimanches sportifs entre amis ».
- Maintenir les activités aquatiques.

### HANDICAP-AUTONOMIE : Catherine Duroc et René Germain

- Le Centre hospitalier d'Aiguilles souhaite amplifier sa participation à nos activités par la présence diversifiée des pensionnaires à l'occasion de nos manifestations culturelles et autres.
- Salon Autonomie à Paris 2023 et Jeux Paralympiques Paris 2024. Organisation d'un voyage au Salon Autonomie de Paris (juin 2023) à la place du salon de Lyon, dans le but, en plus de connaître les nouveaux matériels présentés au salon et de prendre les repères nécessaires pour organiser un voyage aux Jeux Paralympiques de 2024.
- Queyrasgoline : Acquérir pour juin 2023 une Escargoline à mettre à disposition des structures ayant des animaux de traction, installées dans le Queyras.

## Présentation des résultats du vote à main levée

Les membres présents et représentés votent pour l'approbation des orientations et perspectives 2023.

**L'assemblée générale adopte à l'unanimité les orientations et 2023.**

## 7. BUDGET PREVISIONNEL 2023

Pascale Tonda présente ensuite le budget prévisionnel sous un format analytique afin que chacun puisse comprendre le fonctionnement des secteurs.

Elle souligne notamment que :

- Pour le secteur Culture : il faut différencier la programmation culturelle et le projet LEADER.
- Les financeurs demandent au moins 20% d'autofinancement via la participation des adhérents pour les actions menées.
- Pour la crèche, le budget prévisionnel a été validé avec les membres du SIVU le 14 mars 2023.
- Sur chaque secteur sont impactés des frais de coordination (postes de direction et administratifs, frais postaux, véhicules etc...).

Pascale Tonda conclut en précisant les montants des budgets prévisionnels par secteurs :

SECTEURS	MONTANT BP 2022
CULTURE	157 480
CRECHE	293 240
AINES	79 265
JEUNESSE	82 000
SPORT	15 870
FAMILLE	33 700
CLAS	13 600
COORDINATION ACSSQ	273 000
<b>TOTAL GENERAL BP 2022</b>	<b>948 155</b>

Le budget prévisionnel 2023 est arrêté à la somme de 948 155 € (neuf cent quarante-huit mille cent cinquante-cinq euros).

**Présentation des résultats du vote à main levée.**

**Vote contre : 4 voix.**

**Abstention : 0 voix.**

**Vote pour : 149 voix.**

**L'assemblée générale adopte le budget prévisionnel 2023 arrêté à la somme de 948 155 €.**

## 8. PRESENTATION DES CANDIDATS AUX POSTES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 2023

Les candidats présentés en début de séance sont élus comme suit :

<u>Membres qui se représentent</u>	VOTE CONTRE	ABSTENTION	VOTE POUR
Monique Gendre	5 voix	13 voix	135 voix
Éric Debrune	0 voix	0 voix	153 voix
Jean-Pierre Seror	0 voix	0 voix	153 voix
<u>Nouveaux membres</u>			
Axelle Beth	0 voix	3 voix	150 voix
Ginette Jonville	0 voix	0 voix	153 voix
Vivien Plaid	0 voix	0 voix	153 voix
Jean-François Royol	0 voix	0 voix	153 voix
Éloïc Ruffoni	0 voix	0 voix	153 voix

Les candidats présents à l'assemblée générale se sont présentés afin de justifier leur candidature. Jean-Pierre Seror a pu présenter Axelle Beth et Jean-François Royol étant absents et nouveaux membres au conseil d'administration. Les résultats du vote sont les suivants, avec la démarche de vote à main levée :

**L'assemblée générale décide d'élire ces 8 candidats pour une durée de 3 ans.**

## 9. COTISATIONS 2024 PERSONNES PHYSIQUES ET MORALES

Les membres présents et représentés votent pour l'approbation des cotisations 2024 à hauteur de 14 € pour l'adhésion personne physique et 45 € pour les personnes morales.

Une personne présente demande quel est le prix d'adhésion pour une famille. Pascale Tonda répond qu'il n'y a pas de différence de tarif pour une famille ou un individu. Le père ou la mère doit être adhérent pour que les enfants soient comptés.

### Présentation des résultats du vote à main levée.

Ces cotisations sont acceptées de la manière énoncée à l'unanimité.

**L'assemblée générale adopte à l'unanimité le prix des cotisation 2024 personnes physiques et morales pour l'exercice 2024.**

Le Président clôt la séance en remerciant à nouveau tous les élus pour leur implication. Il remercie ensuite les 18 salariés pour tout leur travail, toutes les actions menées sur le territoire.

Fin de l'assemblée générale ordinaire à 13 h 30

À Aiguilles, le 30 mars 2023

Le Président,  
Jean-Pierre SEROR

